

Protokoll der KoKreis-Sitzung vom 07.08.2012 bei Albrecht

Anwesend: Albrecht, Tomas, Sigi, Georg, Heike, Ullrich, Carlo (Protokoll)

Werner Kersting (Stoffwechsel), Wolfgang R.

Entschuldigt: Carolin, Elke

1. Werner Kersting stellte sein Projekt „Requiem – Ein-Klang für Thomas Sankara“ vor.

Termin 20.10.2012 im Tollhaus

Attac Karlsruhe tritt als Mitveranstalter auf und unterstützt das mit Werbung und evtl. mit einem Grußwort.

2. **Befragung der OB-Kandidaten**

Im Albert-Schweitzer-Saal am 1.10.12 um 20.00 Uhr

Es fehlen noch die ausformulierten Fragen von Heike/NPuG und Ullrich/Frieden durch Abrüstung (Fregatte Karlsruhe und KIT/Zivilklausel)

Nicht vergessen: unsere Standpunkte ausformulieren!

Seitens der Kirche wird keine Mitwirkung erfolgen. Die Saalmiete ist 300,00 Euro

Flyer wird durch Sigi erstellt.

Moderation: Freiwillige vor! Evtl. Carolin oder Lissi, evtl. Günther

3. **SoAk in Mainz (UNi)**

Sigi berichtete kurz.

Wichtige Themen waren: Umverteilungskampagne, Euro-Krise und Aktionsakademie

Der Besuch war gut, der Ablauf ebenfalls.

4. **Umverteilungskampagne von Attac u.a.**

Heike beschafft Material für den **Mark der Möglichkeiten am So. 16.9.2012**

Georg berichtet über den Stand der Vorbereitungen. Es geht jetzt darum, das Thema im Sinne der Veranstalter wach zu halten, weil viele sich berufen fühlen, mitzuschwätzen und die Gefahr besteht, dass das Thema zerredet wird.

Am 29.9.2012 soll es zentrale Veranstaltungen geben. In Karlsruhe sind bisher keine Aktivitäten geplant, es sei denn, es finden sich Leute z.B. für einen Infostand. Ansonsten könnten wir mit Verdi einen Bus organisieren und zum nächsten Aktionsort mobilisieren.

5. Wolfgang Rensch berichtet, dass **Occupy Karlsruhe** bei der **Verkündigung des ESM-Urturts** eine Art Mahnwache vor dem Verfassungsgericht plant und bittet um Unterstützung. Ein Beschluss hierzu soll beim nächsten KoKreis-Treffen am 4.9.12 gefasst werden.

6. **Aktualisierung Flyer von Attac Karlsruhe**

Sigi bittet dringend um die Änderungsvorschläge.

7. **nächstes Treffen 4.9.2012** (Carlo ist weg und ist am 19.9. zurück)